



GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario de Mayo de 2016

Los vecinos de la calle Monteblanco (Bda Las Ganchozas) nos vuelven a trasladar su preocupación por la peligrosidad vial en esta zona. La incorporación a esta calle para depositar la basura a los contenedores supone un grave peligro porque en la calle los coches transitan a gran velocidad a lo que hay que añadir la falta de pasos de peatones en algunas zonas y de mas reductores de velocidad en esta larga avenida.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Señalizar pasos de peatones en la zona que lo necesiten.
- Colocar mas reductores de velocidad para evitar que se circule a gran velocidad.

Concejal Grupo Popular Luis Gómez Muñoz